

Gastfreundschaft

Sicher geht es vielen von Ihnen genau gleich: Sie gehen ab und zu ins Restaurant Piazza in Schönbühl und geniessen dort worauf Sie gerade Lust haben. Sie werden freundlich willkommen geheissen und bedient.

Die Familie Kamberi und ihr Team bieten aber noch viel mehr, nämlich einen ausgezeichneten Beitrag zugunsten von Vereinen und Gruppen, die sich in irgendeiner Form in der Gemeinde engagieren.

Dafür sprechen wir von der FDP.Die Liberalen Grauholz der Familie Kamberi und ihrem Team unseren ganz herzlichen Dank aus.

Wann immer wir einen Anlass durchführen, können wir uns auf sie verlassen. Ob wir eine schmackhafte Suppe für den 11i-Märit, einen Aperero für unseren Neujahrsanlass, oder auch nur etwas Wasser in einem Sitzungszimmer bestellen, alles ist möglich – nichts ist zu klein oder gross. Wir wissen, dass es nicht nur uns so geht, sondern eben allen Vereinen der Region Grauholz.

Das ist viel mehr als «einfach» guter Service. Wir erfahren das als Gastfreundschaft und überreichen als Zeichen unserer Wertschätzung ein kleines Präsent in der Form eines Gutscheins.

FDP.Die Liberalen Grauholz
Für den Vorstand
Michael Krähenbühl